

DIE LINKE.

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 22. September 2016

Gesundheitsausschuss, Änderungsantrag zum TOP 1: Patientenorientierung in München

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Antrag der Referentin wird wie folgt geändert:

Punkt 1-2: Wie im Antrag der Referentin

Punkt 3 geändert: Vorbehaltlich der endgültigen Beschlussfassung der Vollversammlung im Oktober 2016 empfiehlt der Gesundheitsausschuss das Referat für Gesundheit und Umwelt zu beauftragen, einen ~~einjährigen~~ ~~zweijährlichen~~ ganzheitlichen und umfassenden Bericht zur Patientenorientierung dem Stadtrat vorzulegen, welcher die Teilberichte der kommunalen Patientenbeauftragten bzw. des kommunalen Patientenbeauftragten sowie der Patientenförsprache umfasst. **Zudem wird der Bericht der Patientenförsprecherinnen und -försprecher im Original angehängt.**

Punkt 4 bis 12: Wie im Antrag der Referentin

Begründung:

Der Vorschlag, auf eine zweijährliche Berichterstattung wird nicht unterstützt, mögliche Problemstellungen in den Kliniken sind politisch zu brisant. Zudem soll der Originalbericht der Patientenförsprache dem Stadtrat weiterhin bekannt gegeben werden.

Brigitte Wolf (DIE LINKE)

Cetin Oraner (DIE LINKE)